

Die Nachricht über den Hinschied von

Elisabeth Kopp, Alt-Bundesrätin

(16. Dezember 1936 – 7. April 2023)

Gemeindepräsidentin von 1974 bis 1984

hat uns tief betroffen gemacht und sehr erschüttert.

Von 1970 bis 1984 war sie Mitglied des Zumiker Gemeinderats, zuerst als Vorsteherin des Ressorts Gesundheit und Soziales, danach 10 Jahre als Gemeindepräsidentin. In ihre insgesamt 14-jährige Amtszeit fielen zahlreiche wichtige und grosse Projekte, wie beispielsweise die Realisierung der Badi Juch oder die Untertunnelung der Forchbahn, verbunden mit der Neugestaltung des Dorfzentrums mit Dorfplatz, Gemeindehaus, Gemeinschaftszentrum und diversen Läden.

Elisabeth Kopp blieb der Gemeinde Zumikon auch nach ihrer Wahl in den Bundesrat stets eng verbunden. Sie war aktiv im Dorf, interessierte sich für die Entwicklung der Gemeinde und besuchte noch so manche Gemeindeversammlung als einfache Stimmbürgerin. Sie war zeitlebens durch und durch Zumikerin.

Ihre ruhige und besonnene Art, aber auch ihr Enthusiasmus, verbunden mit ihrer weiblichen Intuition zeichneten Elisabeth Kopp aus. Sie war eine Brückenbauerin, der es gelang, immer eine Lösung zu finden. Sie diente vielen jungen Frauen als Vorbild und Wegbereiterin. Wir werden sie stets in grössten Ehren halten.

Wir sprechen ihrer Familie unsere tief empfundene Anteilnahme aus.